



Emite Comisión de Movilidad opinión respecto al proyecto de PEF 2024

Boletín No. 5308

• Aunque no haya aumentos ni reasignaciones, el recurso debe alinearse a la ENAMOV: diputado Chertorivski Woldenberg

La Comisión de Movilidad, presidida por el diputado Salomón Chertorivski Woldenberg (MC), emitió su opinión sobre el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2024.

El documento, avalado por nueve votos a favor, dos en contra y cuatro abstenciones, propone modificar el proyecto de PEF 2024 para agregar un artículo décimo primero transitorio y establecer que los lineamientos y catálogos de acciones que emita la Secretaría de Desarrollo Social en términos del artículo 33 de la Ley de Coordinación Fiscal, referente a los recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social (FAIS), deberán estar alineados y realizarse conforme a la Estrategia Nacional de Movilidad y Seguridad Vial (ENAMOV).

El legislador dijo que es raquítico el presupuesto, pero “si bien la experiencia en años anteriores ha sido la imposibilidad de reasignar recursos desde las comisiones, lo cierto es que siempre podemos estimular el desarrollo y la eficiencia del dinero de diversas formas. Proponer, acotar, fiscalizar e impulsar son, también, formas de construir”.

Por ello, continuó, es necesario alinear la inversión y el gasto a la ENAMOV, como documento rector de las políticas de movilidad, pues, aunque no haya incrementos ni reasignaciones presupuestales, “el desarrollo de las ciudades y su infraestructura debe basarse en reglas y manuales claros”.

“Ya no debe haber un solo peso gastado en las calles del país que no sea en favor del peatón y los usuarios de la vía, que no sea en favor de la sostenibilidad y que no sea para salvar vidas”, subrayó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

27/10/2023

LEGISLATIVO

